



# Newsletter

Weissenhorn, 28.07.2017

Liebe Jugendliche, liebe junggebliebenen Freunde unserer Jugendstelle!

Heute war der letzte Schultag und viele von Euch starten in den Urlaub.  
Auch wir starten in die Ferien und wollen Euch einen schönen Sommer wünschen.

Für diejenigen von Euch, die sich schon mit den Planungen für das neue Schuljahr beschäftigen, möchten wir die Ministranten Romwallfahrt vom 29.07. – 04.08.2018 ans Herz legen.

Das neue Schuljahr hält bestimmt auch für einige von Euch Änderungen bereit, so auch bei uns an der Jugendstelle.

Unsere Jugendreferentin und unser Jugendreferent verlassen zum 01. September die Jugendstelle. Wir wünschen Julia und Johannes, sicherlich auch im Namen von euch, einen gesegneten weiteren Weg.

Beide möchten sich an dieser Stelle von Euch verabschieden:

„**Wir sind alle Stifte in der Hand Gottes.**“

Mutter Teresa

Mein beruflicher Weg führt mich nun an den Bodensee, deshalb möchte ich mich an dieser Stelle verabschieden und Danke sagen!

In diesen sieben Jahren in den Dekanaten Neu-Ulm und Günzburg hatte ich das Glück viele Jugendliche, junge Erwachsene und Junggebliebenen kennen zu lernen und mit einigen auch zu arbeiten, sei es nun bei einem Jugendgottesdienst, einer Veranstaltung, einer Freizeit oder auch einer Sitzung in einem Arbeitskreis oder Gremium.

Ihr seid als Ehrenamtliche und Hauptamtliche ein Gewinn für die Gemeinden.  
Danke für das gute und vertrauensvolle Miteinander.  
Ich wünsche Euch alles Gute und Gottes Segen.

Julia Neumaier



KATHOLISCHE  
JUGENDSTELLE  
WEISSENHORN

# Newsletter

Es war ein erfülltes Jahr, ich danke für alle Begegnungen. Wir sehen uns bestimmt auf der ein oder anderen Veranstaltung wieder, auch wenn ich dann nicht als Jugendreferent der KaJu dabei sein werde 😊

Bis dahin: Alles Gute und Gottes Segen!

Johannes Datzmann

**Zur Info: es sind noch Plätze vorhanden!**

**Romwallfahrt vom 03.-09.10.2017 mit Jugendpfarrer Daniel Rietzler.** Nähere Infos auf unserer Homepage [www.jugendstelle-weissenhorn.de](http://www.jugendstelle-weissenhorn.de) oder per E-Mail.

Herzliche Grüße,

Daniel, Julia, Johannes und Anita



KATHOLISCHE  
JUGENDSTELLE  
WEISSENHORN